## QUAND IL S'AGIT DE DÉPENDANCE LES MOTS PARLENT.



I PERSONNE SUR IO PROVENANT DE TOUTES LES COUCHES DE LA SOCIÉTÉ AU CANADA EST AUX PRISES AUJOURD'HUI AVEC UNE CONSOMMATION PROBLÉMATIQUE DE SUBSTANCES.\*



LA STIGMATISATION EST UN OBSTACLE IMPORTANT À LA DEMANDE D'AIDE ET À UN RÉTABLISSEMENT DURABLE. LES MOTS QUE NOUS UTILISONS CONTRIBUENT SOUVENT À LA STIGMATISATION.

LES PERSONNES AUX PRISES AVEC DES TROUBLES LIÉS AUX SUBSTANCES SOUFFRENT D'UN **PROBLÈME DE SANTÉ** QUI DEVRAIT ÊTRE TRAITÉ COMME TEL.

## CE N'EST PAS UN CHOIX.

MAIS IL PEUT ÊTRE TRAITÉE AVEC SUCCÈS SURTOUT LORSQUE NOUS REMPLAÇONS LE LANGAGE STIGMATISANT PAR DES MOTS QUI PARLENT DE COMPRÉHENSION ET DE COMPASSION.





#LESMOTSQUIPARLENT





Données. Engagement. Résultats.